

Wissembourg Rencontre de Rotary clubs - Wissembourg Rotariens et européens



La première rencontre entre les trois clubs français, allemand et autrichien a été organisée en 1985. PHOTO DNA

Vendredi dernier, les membres du Rotary club de Wissembourg ont accueilli pour un week-end leurs homologues allemands de Nördlingen, et autrichiens de Bischofshofen.

C'est le 1er mai 1985 que la première rencontre entre ces trois clubs a été organisée. Depuis, des liens se sont créés et chaque année un autre pays organise un week-end culturel.

« L'objectif premier de ces rencontres est de faire des découvertes culturelles dans chacun des pays, indique Dominique Speich, président du Rotary club de Wissembourg. Nous attachons aussi beaucoup d'importance aux liens d'amitié et à la convivialité. Et, bien sûr, nous profitons de ce moment privilégié pour échanger des idées autour des actions que nous menons dans nos clubs respectifs. »

Cette année, le Rotary de Wissembourg veut mettre l'accent sur la jeunesse, alors que les Allemands mettent en avant la coopération transfrontalière.

Une action commune au printemps

Les trois clubs envisagent d'ailleurs une action commune au printemps à l'occasion du trentième anniversaire de cet échange.

Le week-end dernier, le club wissembourgeois a proposé à ses hôtes un programme riche et varié. Vendredi soir, ils ont été accueillis lors d'une soirée conviviale autour d'une tarte flambée. Samedi matin, ils ont visité le musée Lalique de Wingen-sur-Moder — un bel exemple du savoir-faire de la région. Après un bon repas au Pfaffenschlick, chacun s'est un peu reposé car la soirée au cabaret de Kirrwiller promettait d'être longue. Dimanche matin, le temps clément a permis aux participants de découvrir le charme automnal du vignoble de Cleebourg puis de partager un buffet d'au revoir.

Mais la séparation ne sera pas longue : cet hiver certains se retrouveront en Autriche pour un week-end de ski.

publiée le 09/10/2014 à 05:00